



## www.vosgestelevision.tv À Saint-Dié, les lycéens ont découvert l'Europe autrement

### **Des ateliers interactifs ont rapproché l'Union européenne des jeunes du Grand Est**

Ce vendredi 23 mai, le lycée Georges Baumont de Saint-Dié-des-Vosges a accueilli une rencontre inédite entre les lycéens de la région et les institutions européennes, à l'initiative de la Région Grand Est.

#### L'Europe à portée de main

Organisé dans le cadre du Mois de l'Europe, cet événement avait pour objectif de sensibiliser les jeunes aux actions concrètes de l'Union européenne dans leur quotidien. À partir de 13h30, les élèves ont participé à trois ateliers pédagogiques et ludiques, en présence de Charline Prince, conseillère régionale, et sur invitation de Franck Leroy, président de la Région Grand Est.

#### Trois ateliers pour mieux comprendre l'UE

Le premier atelier, « Capitales & Drapeaux de l'Europe », a permis aux élèves de tester leurs connaissances géographiques et symboliques grâce à une animation proposée par les Centres Europe Direct.

Le deuxième, intitulé « Qu'est-ce que la mobilité internationale ? Erasmus +, ça te parle ? », a exploré les dispositifs de mobilité offerts par le programme Erasmus+ et les initiatives régionales, avec la participation des Centres d'Information Europe Direct et de la Région Grand Est.

Enfin, l'atelier « Découvre des projets près de chez toi, financés par l'UE ! » a mis en lumière les projets locaux soutenus par l'Union européenne, grâce aux interventions des animateurs en fonds européens des Maisons de Région.

#### Un engagement citoyen dès le lycée

Cette initiative a illustré la volonté du Grand Est de rapprocher l'Europe des citoyens, dès le plus jeune âge, en valorisant les opportunités offertes aux jeunes. Une occasion aussi de démontrer que l'Europe agit concrètement sur le territoire, en matière de formation, de mobilité et de développement local.

Photos: Région Grand Est - Maison de la Région Épinal



[https://www.vosgestelevision.tv/dynamic/images/redaction/2025/2025\\_05/2025\\_05\\_sem3/cac\\_/stdie!\\_960x540!\\_1!\\_0x0!\\_0!\\_FFFFFF.jpg](https://www.vosgestelevision.tv/dynamic/images/redaction/2025/2025_05/2025_05_sem3/cac_/stdie!_960x540!_1!_0x0!_0!_FFFFFF.jpg)

*par Maison De La Région Épinal*